

Tensión en el seno del Partido Colorado: Viera cuestiona la representación de Diego Sanjurjo

Principal



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 77
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-en-el-seno-del-partido-colorado-viera-cuestiona-la-representacion-de-diego-sanjurjo_13957.php

TENSIÓN EN EL SENO DEL PARTIDO COLORADO: VIERA CUESTIONA LA REPRESENTACIÓN DE DIEGO SANJURJO

Principal

Tensión en el seno del Partido Colorado: Viera cuestiona la representación de Diego Sanjurjo

Crecen las discrepancias en el Partido Colorado: Viera pone en duda la legitimidad de Diego Sanjurjo como representante.

Desencuentro Interno en el Partido Colorado

El Partido Colorado ha experimentado su segundo desencuentro interno en menos de un mes, evidenciando las diferencias entre los sectores liderados por Andrés Ojeda y Pedro Bordaberry. Esta situación se intensificó luego de la victoria de Yamandú Orsi en el balotaje presidencial.

El primer incidente ocurrió en diciembre, cuando Bordaberry y otros dirigentes de Vamos Uruguay se reunieron con Orsi. Esta acción generó malestar dentro del sector alineado con Ojeda y Robert Silva.

Cargo en el Futuro Ministerio del Interior Desata Controversia

Recientemente, la decisión de Diego Sanjurjo, técnico colorado del sector de Silva, de aceptar un cargo en el futuro Ministerio del Interior, bajo el gobierno del Frente Amplio, provocó un nuevo cruce de opiniones.

El senador Tabaré Viera, de Vamos Uruguay, criticó esta decisión, argumentando que Sanjurjo no consultó a los órganos partidarios antes de aceptar dicha posición.

La dirigente Nibia Reisch también se pronunció al respecto, recordando que Sanjurjo había elogiado previamente la gestión de Eduardo Bonomi como ministro del Interior, calificándola como una de las mejores administraciones en su área.

Cuestionamientos a la Postura de Ojeda

En medio de esta controversia, Viera cuestionó la postura de Ojeda, quien había celebrado públicamente la incorporación de Sanjurjo al equipo de Carlos Negro.

Según Viera, estas actitudes demuestran una falta de coherencia en la interna colorada.

Asimismo, subrayó que la decisión de Sanjurjo de sumarse al futuro gobierno no representa adecuadamente los intereses ni la posición del Partido Colorado.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TENSIÓN EN EL SENO DEL PARTIDO COLORADO: VIERA CUESTIONA LA REPRESENTACIÓN DE DIEGO SANJURJO

Tension en el seno del partido colorado viera cuestiona la representacion de diego sanjurjo

Tags

colorado, desencuentro, interno, uruguay, aceptar, gobierno, controversia, ministerio, bordaberry, sanjurjo, interior, partido

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Diego Sanjurjo: "No he sido testigo de un policía que se oponga a los operativos de allanamiento en la noche"*
- 3.7 *** *Diego Sanjurjo continuará como asesor del Ministerio del Interior bajo la administración de Yamandú Orsi*
- 4.8 *** *Diego Sanjurjo seguirá a cargo de la coordinación en el Ministerio del Interior gracias a la solicitud de Carlos Negro*
- 4.2 *** *Andrés Ojeda considera favorable una posible inclusión de Diego Sanjurjo en el gabinete del próximo Gobierno*
- 4.5 *** *Diego Sanjurjo se encuentra con el nuevo ministro del Interior designado por Orsi, el exfiscal Carlos Negro*
- 4.4 *** *Ojeda celebra la valoración de Diego en el sistema tras el encuentro entre Sanjurjo y Sánchez sobre su posible convocatoria*
- 4.5 *** *Diego Sanjurjo destacó la labor de Carlos Negro en la Fiscalía: "Un verdadero pilar en nuestra gestión"*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

3.9 * *La Cámara de Diputados ya está conformada: conoce a los 99 legisladores electos que nos representarán en el período 2025-2030*

4.5 * *Andrés Ojeda revela las tres metas clave que el Partido Colorado se plantea alcanzar en las próximas elecciones Departamentales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo